

# Les Aventures Magiques de Gilles et les Êtres Mystiques



June 8, 2024 | "Bonjour à vous tous! Je suis Gilles Morand, massothérapeute avec plus de 25,000 massages à mon crédit et auteur de plus de soixante ouvrages publiés chez Amazon... 250,000 copies vendues à ce jour! Retraité d'un hôpital ou j'ai travaillé 22 ans à temps plein. J'ai vu la Fin du Monde... Tout..."

## L'incroyable aventure de Gilles et ses amis magiques

### Le début d'un voyage extraordinaire

Il était une fois, dans une petite ville du Québec, un homme nommé Gilles Morand. Gilles était un massothérapeute talentueux et un auteur prolifique, mais il avait aussi un secret incroyable. Depuis son enfance, Gilles pouvait voir des esprits et avait des expériences paranormales fascinantes.



### Les esprits et les êtres bleus

Un jour, alors qu'il se reposait dans sa chambre, trois êtres bleus venus de Vénus ou d'ailleurs sont apparus à la tête de son lit. Ils ont touché son crâne avec leurs doigts et des sons électroniques ont résonné. Gilles a senti son esprit se rééquilibrer et sa santé mentale s'améliorer.



### Le voyage astral et les anges

Une nuit, Gilles a fait un voyage astral au-dessus de son lit jusqu'au plafond de sa chambre. Bien qu'il ait eu peur et soit rapidement retourné dans son corps, il a ensuite vu des dizaines d'anges descendre d'un escalier blanc. C'était un spectacle merveilleux, et Gilles a senti qu'il avait retrouvé ses ailes d'ange.



## Les rencontres magiques

Gilles a également rencontré des êtres fantastiques comme des fées, des elfes, et même des dragons. Un jour, alors qu'il traversait un champ, il a senti ses pieds et son système nerveux prendre racine dans le sol, comme s'il s'ancrerait à la Terre. C'était une expérience étrange mais fascinante.



## Les OVNI's et les auras

Avec son frère, Gilles a été témoin de la présence d'OVNI's dans le ciel matinal à Shawinigan-Sud. Plus tard, à sa ferme de Saint-Bernard-de-Michaudville, il a vu une belle aura blanche lumineuse au pied de son lit. Il lui a dit d'aller vers la lumière, et l'aura a disparu dans un éclat de lumière.



### La mission de Gilles

Gilles avait une mission dans la vie : aider tous ceux qui étaient prisonniers de mauvaises habitudes à s'en sortir. Il croyait fermement que nous sommes tous interconnectés par le cœur et que, ensemble, nous pouvons sauver la planète. Avec amour et détermination, Gilles a travaillé sans relâche pour aider les autres et partager son message d'espoir.

